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An: 

Oberbürgermeister Tobias Schick      Cottbus, den 11.03.2024 

 

Betreff:  Anfrage  Wohnbaufläche Priorstraße 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister Tobias Schick, 

im Ortsteil Madlow (Priorstr.) ist eine neue Wohnbaufläche mit 7 ha geplant. 

Die besagte Fläche ist ein Biotop mit feuchten Vega-Gley Böden, Moor- und Auenböden. 

Des weiteren ist dies ein Kaltluftentstehungsgebiet und für die Stadt Cottbus eine wichtige klimatische 

Fläche. 

 

Daher ergeben sich folgende Fragen: 

1. Warum soll diese wichtige Fläche zur Klimatisierung des Stadtteils Madlow dient, bebaut und 

versiegelt werden? 

 

2. Wie viele Wohneinheiten wurden in den seit dem Jahr 2000 Sachsendorf/Madlow abgerissen? 

 

3. Warum werden die neuen Häuser nicht auf den Abrissgebieten (aus Frage 2) bebaut, wo die 

Medienversorgung schon gegeben ist? 

 

4. Wie viele Eigentümer hat die 7 ha Fläche? 

 

 

Vielen Dank für die Beantwortung im Voraus. 

 

Beste Grüße 

 
Andy Schöngarth 


